



Concluirá importantes obras carreteras en 2011



Con la aprobación del presupuesto, varias obras públicas de Yucatán quedarán concluidas en su totalidad el año que viene, pues los diputados aprobaron más de dos mil millones de pesos para el sector, de los cuales unos mil 200 millones servirán para infraestructura carretera, destacó el Secretario de Obras Públicas, Francisco Torre Rivas.

Además, entre las nuevas obras que arrancarán el año próximo están tres nuevos distribuidores viales, dos en el Anillo Periférico en Francisco de Montejo y en el Poniente cerca del acceso a Ciudad Caucel, y en la entrada a Progreso.

Asimismo, se destinarán recursos para infraestructura deportiva, pues Yucatán albergará a las Olimpiadas Juveniles e Infantiles y se requiere de un domo para patinaje, adecuaciones a la Unidad Deportiva Kukulcán y un centro acuático.

Torres Rivas destacó que en el ramo carretero se dará continuidad a la Mérida-Campeche para dejar totalmente modernizada la parte que le toca a la Entidad, con la ampliación de carriles y así dejarla más segura, que es la demanda de la sociedad, debido a los innumerables accidentes de tráfico en los que han perdido la vida varias personas.

Dijo que en lo que respecta a los distribuidores viales, se hará el de Francisco de Montejo, pues cada día es más creciente el flujo vehicular en esa parte de la ciudad; el otro puente se construirá entre el motel La Toja y la bodega de la Cervecería Cuauhtémoc Moctezuma, y servirá para entroncar la carretera Mérida-Tetiz y para desahogar el tráfico de Ciudad Caucel, donde ya hay numerosas familias.

Otras obras que se van a concluir para el año próximo son la iluminación de ocho iglesias más en el Centro Histórico y la restauración total de la calle 59, desde el Parque Zoológico del Centenario hasta Santiago, para darle mayor atractivo a una arteria centenaria que fue inaugurada por el presidente Porfirio Díaz en 1906.

El funcionario señaló que el año próximo se acabarán los dos malecones de Progreso, el rescate del antiguo y la construcción del nuevo, además de que se concluirá con la Unidad Deportiva del Sur y se dará continuidad hasta que se terminen los hospitales de Tekax y Valladolid, así como el Centro Oncológico y la segunda torre de hospitalización del O'Horán.

Mencionó que con los recursos aprobados se dará por concluido el Centro Paralímpico al cual le faltan "unos detalles", lo mismo que el edificio de la Secretaría de Seguridad Pública y

el nuevo Servicio Médico Forense; además en Valladolid se terminará el Centro Integral de Seguridad Pública del Oriente.

Vamos a lograr todas las obras; es más, en estos días se arranca todo lo del Parque Científico y se le dará continuidad a las carreteras Acanceh-Huhí, y la modernización del tramo de Telchac Puerto a Dzilam, porque en total tenemos dos mil millones de pesos, incluyendo lo federal.

Por su parte, el oficial mayor Luis Hevia Jiménez indicó que a pesar del recorte de seis millones de pesos de esa dependencia, para eficientar el funcionamiento y el servicio a los ciudadanos, las entidades de la administración pública certificarán bajo la norma ISO al menos un proceso.

De igual manera, dijo que se han dispuesto medidas de austeridad y ahorro interno; por ejemplo, en los consumos de combustible y telefonía en las oficinas gubernamentales, con el fin de optimizar los recursos, lo que no incidirá en la calidad de la atención, pues ésta seguirá siendo como hasta ahora y mucho mejor en los próximos meses.

(Rafael Gómez Chi)